



龍っ子だより

学校教育目標：「夢の実現」に向け挑戦、そして成長

～KKJ 気づき・考え・実行する龍っ子の育成～

大成功だった 学習発表会

1月27日(土)、龍ヶ岳中学校の体育館をお借りして、学習発表会を開催しました。

4年ぶりに観客の入場制限をしないで開催できたので、多くの保護者や地域の方々に参観していただきました。

練習期間が約2週間と短かく、練習のたびに中学校まで移動しなければならないという不自由さもありましたが、小学校が優先して使えるよう配慮してくださいました。また、中学生が準備を手伝ってくれました。小学生が頑張れるよう後押ししていただき、とてもありがたかったです。

開会式の校長あいさつでは、これまでの学習で子供たちが伸ばしてきた力に関連させて、学習発表会で頑張ったことについて以下のような話をしました。

1つ目は、「学ぶ力」。4月からこれまで、頭と体と心をしっかり使って学習してきたので、しっかり学ぶ力が身に付いている。学ぶ力で得た「できるようになったこと」をしっかり発表してほしい。

2つ目は、「伝える力」。どうしたら自分たちの思いや感じたことが伝わるのか、一生懸命考え、工夫してきたと思う。その成果が観てくださる方々に伝わるように、恥ずかしがらずに堂々と発表してほしい。

3つ目は、「まとまる力・協力する力」。発表は一人だけではできない。これまで心をつちにして、声をかけ合いながら練習してきたと思う。今日の発表では、パワーアップさせてきたまとまる力や協力する力を発揮してほしい。

本番では、どの学年も工夫を凝らした発表ができており、子供たちが一生懸命に演じている姿に、参観された方々も自然と引き込まれていくように感じました。

学習発表会後に各学級から出された学級通信の中には、頑張ったことや成長したことなどを書いた子供の感想がたくさん紹介してありました。保護者や地域の方々などに観ていただくことが、子供たちの意欲、喜び、達成感、そして成長につながるのだなと改めて感じました。

ご来場いただいた皆様の、子供たちへの温かい拍手とご声援、本当にありがとうございました。



1年「くじらぐも」



2年「スイミー」



3年「龍ヶ岳物語」



4年「龍瓶の家族に乾杯」



5年「環境について
～水俣から学んだこと～」



6年「龍神太鼓」

人権の花の苗を移植しました

11月に種をまき、ポットで大切に育ててきた人権の花の苗を、1月19日(金)の昼休みに鉢に移植しました。

川本用務員からの説明を聞いた後、縦割り班ごとに協力しながら、1人につき2鉢ずつ植え替えました。植え替える時には、5・6年生が1・2年生のお世話をしっかりしており、やさしい心が育っているなど実感できた時間となりました。

なお、この人権の花ですが、もう少し育てた後に、地域の方々に配付する予定にしていますので、しばらくお待ちください。



たこたこ あがれ

1月23日(火)、1年生が生活科で凧を作りました。地域から野村さんと中さんが来校され、凧の作り方を教えてくださいました。一人一人、オリジナルの凧をつくることができ子供たちは大喜び。早速、運動場に出て凧あげを楽しんでいました。



積雪に 大喜び

1月24日(水)、未明から降っていた雪が、校庭や花壇にも積もっていました。

朝から道路の凍結や積雪を心配していましたが、バスの運行も可能ということで、通常どおり登校させることにしました。

登校してきた子供たちは、教室で朝の準備を済ませると、すぐに校庭に飛び出してきました。積もった雪をかき集めて雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと、めったにない雪の日を満喫していました。

雪降って ^{にわ}校庭いっぱいの子どもかな



大谷グローブが届きました!!

1月19日(金)、教育委員会を通じて、大谷選手から送られてきたグローブが、学校に届きました。



児童集会で紹介し、6年教室から順番に回して、全員が見たり触れたりできるようにしました。

今後、どのように使っていくかは、子供たちと話し合っていて決めていきたいと考えています。

ご覧になりたい方は校長室へおいでください。



2月の主な行事

- 2日(金) 新入学児童体験入学
- 5日(月) 委員会活動
- 13日(火) 文化財復旧出前授業(3・4・6年)
クラブ活動・見学
- 14日(水) 学力検査(国)
- 15日(木) 学力検査(算)
- 16日(金) 環境出前講座(4年)
- 19日(月) 読み聞かせ
- 20日(火) 児童総会
- 26日(月) 児童集会
- 27日(火) 地区児童会
- 28日(水) 薬物乱用防止教室(6年)
- 29日(木) 授業参観・PTA総会
学級懇談会

学校のホームページもご覧ください。